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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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Bom, não é novidade que a melhoria das rodovias 
estaduais e federais atinge todos os setores 

econômicos de Santa Catarina, desde o escoamento da 
produção até o turismo. Prova disto é que as últimas 
entrevistas que a Pelo Estado fez com os secretários do 
Governo, todos bateram na mesma tecla.

Atualmente, em Santa Catarina, mais de 73% das 
rodovias estaduais encontram-se em estado regular a 
péssimo. E o novo programa de governo lançado ontem 
por Jorginho Mello (PL), o Estrada Boa, tem como meta 
elevar a categoria das rodovias catarinenses para bom 
e ótimo, colocando novamente nosso governador em 
evidência no cenário político nacional. Ponto para ele, 
ponto para o PL que, com isto, se fortalece ainda mais em 
Santa Catarina. 

O Estrada Boa é mais um programa de investimento 
estratégico que vem ao encontro das promessas feitas 
por Jorginho durante a campanha, tudo ainda no seu 
primeiro ano de gestão. O projeto vai investir R$ 2,165 
bilhões para restaurar, implantar e revitalizar 1.504 
km de estradas estaduais. Desse total, 504 km são de 
implantação e restauração e 1000 km de revitalização.

No total, 231 municípios serão beneficiados em 60 
rodovias (sendo 38 na primeira fase). De acordo com 
o relatório apresentado, a partir do programa, mais 
de 20 mil empregos serão gerados e o cronograma 
de conclusão prevê um prazo médio de 24 meses e 
máximo de 36 meses. Os recursos são provenientes 
de financiamentos do BNDES (R$ 1,5 bilhão) e de fontes 
próprias do Estado (R$ 665 milhões).

Governo lança programa Estrada Boa

SCGÁS
Há quase 15 anos, a SCGÁS apoia projetos culturais e espor-
tivos através das Leis de Incentivo à Cultura e Lei Federal 
de Incentivo ao Esporte. Nos últimos 6 meses, cerca de 
R$ 694 mil foram destinados a iniciativas relacionadas 
a esporte, cultura e preservação ambiental em Santa 
Catarina, por meio de apoio da Companhia. Do montante, 
aproximadamente R$ 504 mil foram repassados a projetos 
selecionados via leis de incentivo e R$ 190 mil a projetos via 
recursos próprios da distribuidora. 

Silvinei fora do páreo
Quem achou que Silvinei Vasques surfaria na mesma onda de Bolsonaro, que ganhou ainda mais apoio depois de se tor-
nar inelegível, enganou-se. Após a prisão do ex-diretor da geral da PRF, ocorrida esta semana e que ganhou a manchete 
dos principais jornais do país, o PL já confirmou apoio à candidatura de Adeliana Dal Pont para a prefeitura de São José 
em 2024. 

Ministro do Turismo em SC
O ministro do Turismo, Celso Sabino (União-PA), confirmou 
participação no Seminário de Turismo na Serra Catari-
nense, evento que é organizado pela Escola do Legislativo 
da Alesc com o objetivo de fortalecer o setor turístico 
na região. O convite foi feito pelo deputado Lucas Neves 
(Podemos) durante um encontro em Brasília esta semana. 
Também estiveram presentes na reunião o deputado 
federal Darci de Matos (PSD) e o deputado estadual Camilo 
Martins (Podemos).

Economia azul
O mercado náutico de Santa Catarina continua em alta. Ações e eventos em nosso litoral fomentam toda a cadeia produtiva 
do setor, como o Marítimo Sul Brasil, evento de sucesso em Joinville que ganhou uma versão estadual para debater a o 
mercado e a chamada economia azul, que trata da qualidade de vida das pessoas que vivem de alguma forma ligadas ao 
mar, cuja sobrevivência depende do oceano e dos seus recursos.
A FIESC, em Florianópolis, foi o local escolhido para sediar o evento em novembro deste ano. Carlos Brandão, empresário 
idealizador do evento, aponta que é importante discutir, debater, apresentar o cenário atual, as novidades e, principalmente, 
as inovações. Em Florianópolis, os temas terão o foco nos três estados do sul, colocando os segmentos marítimo (portuário, 
retroportuário e de logística), náutico, pesqueiro e naval.

Reforma tributária em pauta
O Senador Esperidião Amin (PP) participou esta 
semana de uma importante reunião com o Senador 
Efraim Filho (União), coordenador do GT da Reforma 
Tributária, para discutir mudanças e adequações no 
texto para não prejudicar o 
crescimento e a compe-
titividade das empresas. 
Junto com empresários 
do setor e lideranças de 
entidades, foi apresen-
tada uma proposta para 
contribuir com a melhoria 
do processo tributário no 

Brasil. Participaram do encontro o Secretário Estadual 
da Ciência, Tecnologia e Inovação, Marcelo Fett, a 
Secretária de Articulação Nacional, Vânia de Oliveira 
Franco, o prefeito de Florianópolis, Topázio Neto, o 

presidente da ACATE/ SC, 
Iomani Engelmann, o pre-
sidente da Federação das 
Associações das Empresas 
Brasileiras de Tecnologia 
da Informação, Christian 
Tadeu, empresários do se-
tor da tecnologia do Estado 
e lideranças nacionais.
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